

平成30年度 オープンスクールアンケート 集約

【参加動機】

- 自分の子どものいる学年の合唱が聴きたかったので参加しました。
- 合唱予選を見に行きたかったから。8
- 仕事が休みなのと、合唱が聴きたかったので。
- 仕事が休みの日と重なったので。
- 子どもの授業以外の様子を見学したいと思ったから。2
- 子どもたちの普段の様子（授業）を見ようと思ったから。どのような学習方法をされているのか、関心があったから。
- 英語の授業がALTの先生が配属され、とてもよくなっているとの評判を聞いたこと。南陵祭に向けた取組を見たかったこと。
- 中学校生活最後の学年だったため、一度参加してみたかった。
- 卒業生や生徒の様子が見たかった。（学校関係者）

【感想】

- 1年生は初めての合唱コンクールで、「中学生らしくなったな」と思いました。3年生は「さすが！」の歌いぶりでした。すてきでした。とても感動しました。ありがとうございました。
- まじめに授業ができていてよかったと思います。
- 静かに授業が受けれていてすごいです。
- 落ち着いた生活をしていて安心しました。
- きてよかった。
- 今年も合唱コンクール素晴らしかったです。学校帰りに中2の女子が合唱練習をしながら帰宅しているところを何度か見かけた。一生懸命取り組む姿に感動した。
- 1年生の授業を見てました。グラウンド側前から○番目の生徒、授業中私語が多く集中できていなく周りの生徒に迷惑がかりませんか？意見があるなら手を上げて！一人だけの授業ではないので、クラスのことを考えてほしい生徒ですね。前回のオープンスクールでも同じ事を思いました。
- みんな一生懸命に歌っていて、感動しました。
- 清掃時間から部活動まで見学しました。清掃が始まる前は騒がしい声がありましたが、挨拶後は一変して真剣に取り組む様子が素晴らしいです。先生が見られている様子が監視のようで怖い感じがしました。一緒にしてくださってもよいのでは。安全な環境でこれからもオープンスクールが続けばありがたいです。
- 参加型授業は学習効果が高いと思った。時限の目標が明確にされており、目標に向かって授業に取り組めると思った。
- よくあいさつをしてくれます。元気もよい。
- あいさつは半分くらいかな？とは思いますが、明るく楽しく生活をしている生徒が多いと思いました。合唱予選もすばらしく、本選を楽しみにしています。
- 勉強になりました。
- みんな頑張っていた。
- 先日参観させていただいた体育、本日の英語においても、とても楽しそうに授業を受けてい

て安心しました。合唱コンクールにおいては、みんな真剣に取り組んでおり、とても上手で感心しました。ご指導ありがとうございました。

- 私が学生の頃とは、全く環境が違い、よい生活が送れていると思います。これからも、もっとよい環境を作っていただきたいです。
- 大変落ち着いていて、学習に向かっている姿に感心しました。視覚的な支援、教具もあり、生徒の学習意欲の高揚に役立っていることがわかりました。(学校関係者)

【期待すること】

- これからも続けてほしいです。いつもありがとうございます。
- 授業参観とオープンスクールの日程が近すぎるので、行事を分散していただけると参加しやすい。オープンスクールは一週間設けていただけるので、参加しやすい。
- 寒い時期なので仕方がないかもしれませんが、もう少し窓が開いていれば…と思います。
- もっと保護者が参加しやすい環境を作ってほしい。小学校のときより雰囲気に参加しづらい部分があります。
- また見に来たいです。

【参加者数】 人(10/29～11/2)

	10月29日 (月)	10月30日 (火)	10月31日 (木)	11月 2日 (金)	11月 1日 (水)
	合唱コンクール予選	南陵祭前日準備			南陵祭
	159人	16人	11人	21人	*****
オープンスクール 参加者数 他	保護者 155 一般 2 学校関係 2	保護者 14 一般 2	保護者 11	保護者 18 学校関係 3	南陵祭 1年生 69+6人 2年生 61+1人 3年生 78+2人 展 示 23人 計 240人